



REPUBLIQUE DU SENEGAL

Un Peuple – Un But – Une Foi

=====

MESSAGE DE SON EXCELLENCE MONSIEUR BASSIROU DIOMAYE DIAKHAR FAYE, PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DU SENEGAL, A L'OCCASION DE LA JOURNEE INTERNATIONALE DE SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN

26 novembre 2024

Mesdames et Messieurs, chers frères et sœurs en humanité,

Mon émotion est grande, en ce jour commémorant la solidarité internationale à l'égard du peuple palestinien. Privé de ses droits fondamentaux depuis longtemps et soumis à de cruelles souffrances, le peuple palestinien frère subit actuellement une tragédie sans précédent.

J'ai une pensée pieuse pour ces plus de 43 000 martyrs palestiniens, victimes des attaques illégales et dévastatrices de l'armée d'occupation qui ont occasionné, en même temps, des millions de blessés, de persécutés, de déplacés, de spoliés et d'affamés.

Aujourd'hui, les attaques inouïes et persistantes contre le peuple palestinien ont engendré un désastre humanitaire innommable devant l'inertie consternante du Conseil de sécurité. Les cœurs sont lourds, les âmes éprouvées sous l'assaut de ces violences aveugles et au mépris du droit international et de la justice.

Face à cela, la communauté internationale ne doit pas succomber à la tentation du désespoir et de l'inaction. Plutôt, il lui incombe d'agir et d'offrir de l'espoir là où règnent la détresse et l'abandon.

Par ma voix, le peuple sénégalais renouvelle toute sa solidarité à ce vaillant peuple qui tente, par tous les moyens, d'échapper à la furie d'une armée aveuglée par la haine.

Le Sénégal, fidèle aux valeurs universelles de paix, de fraternité et de justice, renouvelle également son engagement historique pour la cause palestinienne dans la quête légitime des droits à la liberté et à la justice de ce peuple.

C'est par notre détermination agissante que la force du droit, et non la loi du plus fort, triomphera en Palestine.

Tel est le devoir qui nous attend tous, afin d'assurer la libération du peuple palestinien et l'avènement d'une nouvelle ère avec deux Etats souverains, libres et indépendants, Israël et la Palestine, vivant côte à côte, à l'intérieur de frontières sûres et internationalement reconnues, avec Jérusalem-Est comme capitale de la Palestine.

Je vous remercie.